

El día **30 de junio de 2023 a las 9.00**, se reúnen por videoconferencia los miembros del Consejo Escolar Pablo Alconchel, Eva García-Bajo, Marta Langa, Jorge Azcona, Rosa Vitaller, Pilar Lorenzo, Ismael Rodríguez y Óscar Martínez en reunión ordinaria para tratar temas de su competencia según el siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, de las actas anteriores.
2. Información sobre la memoria del centro.
3. Información de Secretaría.
4. Análisis de resultados académicos y convivencia.
5. Aprobación, si procede, del PEC.
6. Aprobación, si procede, de la formación anticipada.
7. Información del PDC.
8. Ruegos y preguntas.

1.- Se aprueban por unanimidad las actas del Consejo Escolar celebrado el 30 de marzo de 2023 y la del Consejo Escolar celebrado el 13 de junio de 2023.

2.- La directora lee los objetivos y tareas principales marcados para el presente curso y su grado de consecución. Aprovecha para informar de que el curso que viene habrá cambios en el equipo directivo que más tarde concretará. También se producirán cambios en las coordinaciones del centro:

- Extraescolares: Sergio Díaz.
- COFO: Ana Rosa Luño.
- UNICEF: Isabel González.

Las demás coordinaciones quedan como en el presente curso.

3.- Toma la palabra el secretario e informa al consejo escolar sobre varios aspectos del centro:

- Se han colocado 25 ordenadores de mesa nuevos (dualizados) en las aulas de referencia provenientes del Fondo Social Europeo. Estamos a la espera de que nos traigan también 25 pantallas que sustituirán a los proyectores.
- Recientemente nos han instalado una nueva red wifi de gran rendimiento. Tenemos que decidir el uso que queremos darle dadas las múltiples posibilidades. Dejar la red wifi libre, hacer dos redes, una para profesorado y otra para alumnado, ponerla abierta solo en determinado horario...
- En cuanto a las obras que se están realizando en el centro por un lado se está construyendo en el templete un aula taller para los Ciclos Formativos de Grado Medio de Técnico en atención a personas en situación de dependencia y Ciclo Formativo Básico de Actividades domésticas y limpieza de edificios.
- También se están realizando trabajos de obra menor en la mejora de las otras dos aulas taller del edificio de ciclos, tanto en el aula de Educación Infantil como en el aula 115.
- Aprovechando los distintos gremios que están viniendo por el centro se les ha pedido que hagan un estudio del estado actual de los tejados tanto del edificio principal como el de Ciclos para detectar las causas de las distintas goteras existentes.

- Queda pendiente la finalización de las mejoras en la sala del profesorado, la cual no ha sido terminada por la falta de seriedad de la empresa encargada de las obras.
- Sobre el Banco de Libros, se han solicitado 29 títulos nuevos para el curso que viene debido al cambio de ley educativa. Esto supone una inversión mucho más elevada de lo que la administración nos va a conceder. El centro se ha propuesto asumir el gasto extraordinario como medida excepcional.

4.- Toma la palabra Marta Langa para explicar los resultados académicos de la tercera evaluación tanto en la ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos.

Se proyectan distintas estadísticas que hacen referencia a los datos más relevantes de cada curso centrándose en el número de suspensos y comparándolos con los del curso anterior en esta misma evaluación.

En cuanto a las incidencias, Marta Bordonaba apunta que durante este trimestre se han registrado más que en los otros dos anteriores. Cabe destacar que 1º PAI ha sido el curso con más incidencias seguido de 1º ESO C acumulando entre los dos el 40% del total.

También se han registrado un mayor número de “conductas contrarias” muchas de las cuales son debidas a la reincidencia en la misma falta. La utilización del teléfono móvil también ha supuesto un elevado número de faltas.

En cuanto a la inserción laboral, en ASCT un 72% termina trabajando de lo suyo según los datos recopilados en una encuesta realizada. Un alto porcentaje se queda en la empresa donde realizan las prácticas a diferencia de otros años donde no se obtenía un porcentaje tan elevado.

En PIG de 11 alumnos y alumnas, 5 continúan estudios y 6 trabajan en otro sector.

En Educación Infantil el 77% trabaja en otro sector y muy pocos continúan trabajando.

5.- El PEC fue enviado con anterioridad a los miembros del consejo escolar para su lectura. Se procede a la votación quedando aprobado por unanimidad.

6.- Eva García-Bajo toma la palabra para explicar cómo será la formación anticipada a principio del próximo curso en caso de ser aprobada. El día uno de septiembre caerá en viernes y el jueves siguiente empiezan las clases por lo que tenemos muy pocos días para prepararnos. No obstante se dará formación en atención a la diversidad, tecnologías y metodologías en el aula e internacionalización con una ponente externa en el mes de octubre. En total serían 40 horas que nos servirían para la certificación del PROA+.

Se procede a la votación, siendo la formación anticipada aprobada por unanimidad.

7.- El PDC ha sido elaborado por Luis Mariano Huerta, COFOTAP, Elena Mallén, COFO, Eva García-Bajo, directora del centro y un asesor externo. Dicho documento fue enviado al consejo escolar hace unos días para su lectura.

Se procede a la votación, siendo el PDC aprobado por unanimidad.

8.- La directora informa de los cambios en el equipo directivo de cara al curso que viene. Marta Langa, jefa de estudios principal durante los últimos años, se va del centro. Su puesto lo asumirá Marta Bordonaba, jefa de estudios adjunta durante este curso. En su lugar entra al equipo directivo Elena Mallén, profesora PT y coordinadora del aula TEA.

- Jorge Azcona agradece la coordinación y el trabajo realizado por toda la comunidad educativa. También informa sobre el robo de libros en el aula 201 pertenecientes al Banco de Libros así como de algún acto vandálico como pintadas en una pared del centro.
- Por último Eva García-Bajo agradece el trabajo realizado por todos los representantes en el consejo escolar y desea en nombre de todo el equipo directivo unas felices vacaciones.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las diez horas y treinta minutos.

Vº Bº

La Directora

El Secretario

Fdo. Eva García-Bajo Pierna

Fdo. Fernando Montes González